

COMUNICADO CFT / “No fue un accidente, es la política de Vidal”

Author : redaccion

Categories : [Destacadas](#), [Sindicato](#)

Date : 6 agosto, 2018

CORRIENTE FEDERAL DE TRABAJADORES

POR UNA VIDA DIGNA CON TRABAJO ARGENTINO, UN MOVIMIENTO SINDICAL UNIDO Y CON PROPUESTAS



COMUNICADO DE PRENSA

NO FUE UN ACCIDENTE. ES LA POLÍTICA DE VIDAL.

La Corriente Federal de Trabajadores de la CGT expresa un profundo dolor por la muerte de la vicedirectora de la escuela de 49 de Moreno y de un auxiliar de la misma, tras una explosión en la cocina mientras preparaban el desayuno para los alumnos.

No fue un accidente! Fue el lógico resultado de la decisión de un Gobierno que desoyó los reclamos de la comunidad educativa y, en particular, todas las advertencias de los padres de los alumnos que concurren al mencionado colegio.

La falta de responsabilidad, la negligencia y la insensibilidad del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires, especialmente de su mandataria, María Eugenia Vidal, evidencian el desprecio que las autoridades tienen por los más humildes, esos mismos a quienes la gobernadora vaticinó que no van a llegar a la Universidad.

Los dos compañeros que perdieron la vida son víctimas de una política que expresamente abandona la educación pública, a sus docentes, a sus alumnos y a los trabajadores del sector. Lo demuestra el menguado presupuesto para la Educación, la supresión por decreto de la Paritaria Nacional Docente, la falta de inversión en infraestructura, la demonización mediática de los dirigentes gremiales docentes y la pauperización a la que están condenando a toda la Comunidad Docente y a su alumnado.

La Corriente Federal de Trabajadores reivindica una educación pública de calidad integral, inclusiva y crítica, que constituya el primer eslabón para formar futuros ciudadanos libres para fortalecer la Democracia.

La política del gobierno Nacional y provincial se basa en una concepción de la educación para elites, racista y autoritaria, que todos los días se cobra víctimas entre los pobres, cuando mueren, como hoy, por falta de mantenimiento edilicio, o cuando acuciados por el hambre y la miseria de sus familias, desertan de la escuela miles de alumnos. Los responsables de esta tragedia son las autoridades nacionales y provinciales.

CORRIENTE FEDERAL DE TRABAJADORES

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 3 de agosto de 2018

*Replace with
your logo*

Pregones Gráficos

Pregones Gráficos

<http://pregonesgraficos.com.ar>
